

Das Wichtigste auf einen Blick.

- **Legionellenprüfung in Ihrem Wohngebäude:**

Ihr Vermieter oder Ihre Hausverwaltung hat Techem mit der Legionellenprüfung beauftragt, die für viele Wohngebäude gesetzlich vorgeschrieben ist. Ob dazu auch in Ihrer Wohnung Proben genommen werden müssen, hängt von der Lage Ihrer Wohnung im Gebäude ab.

- **Terminvereinbarung:**

Wenn Proben in Ihrer Wohnung genommen werden müssen, kündigen wir dies rechtzeitig bei Ihnen an. Bitte halten Sie diesen Termin unbedingt ein.

- **Ergebnis der Analyse:**

Ihr Vermieter oder Ihre Hausverwaltung informiert Sie über das Ergebnis der Prüfung. Bitte haben Sie etwas Geduld: Bis die Ergebnisse vorliegen, dauert es meist ein paar Wochen.

Techem und SGS Institut Fresenius – deutschlandweite Kooperation.

Die Techem Legionellenprüfung führen wir in Kooperation mit dem renommierten und akkreditierten SGS Institut Fresenius durch. Das Institut steht für höchste wissenschaftliche Analysequalität, Techem wiederum für über 60 Jahre zuverlässige Beratung und Betreuung im Immobilienbereich.

Gemeinsam reduzieren wir das Gefahrenpotenzial durch Legionellen – für Ihre Sicherheit.



Techem
Legionellenprüfung.

Ihre Gesundheit
ist uns wichtig.

Techem Energy Services GmbH
Hauptstraße 89
65760 Eschborn
www.techem.de



84425.06.0815 - Gedruckt auf chlorfreiem Papier.
Irrtum und Änderungen vorbehalten.

Wir
bitten um Ihre
Mithilfe!



Was sind Legionellen?

Legionellen sind bewegliche Stäbchenbakterien, die sich in Wasserleitungen von Gebäuden festsetzen und vermehren können.

Warum gibt es die Legionellenprüfung?

Jährlich erkranken viele Menschen in Deutschland an einer Lungenentzündung, verursacht durch das Einatmen von legionellenhaltigen Wassertröpfchen (beispielsweise als Duschnebel). Die Trinkwasserverordnung verpflichtet Vermieter unter bestimmten Umständen dazu, das Wasser in Wohngebäuden regelmäßig auf Legionellen überprüfen zu lassen.

Ihr Vermieter oder Ihre Hausverwaltung hat Techem mit der Legionellenprüfung beauftragt.

Wird auch in meiner Wohnung eine Probe entnommen?

Die Trinkwasserverordnung schreibt vor, dass an mehreren Stellen im Gebäude Wasserproben entnommen werden müssen. Möglicherweise ist dies auch in Ihrer Wohnung der Fall.

Wann und wie werde ich informiert?

Wenn in Ihrer Wohnung eine Probe entnommen werden muss, informieren wir Sie rechtzeitig vorher: über einen Besichtigungstermin und über einen Termin zur Entnahme der Wasserprobe.

Wir
bitten um Ihre
Mithilfe!

Bitte sorgen Sie unbedingt dafür, dass an den vereinbarten Terminen jemand die Probenehmer in Ihre Wohnung lässt – entweder Sie, ein Familienmitglied oder eine Person Ihres Vertrauens!

Kann ich den Termin verschieben?

Alle Wasserproben in Ihrem Wohngebäude müssen am selben Tag genommen werden. **Halten Sie den Termin daher bitte unbedingt ein!** Sonst müssen weitere Proben im Gebäude genommen werden. Das kostet zusätzlich Zeit und Geld.



Wie läuft die Legionellenprüfung ab?

Von SGS Institut Fresenius qualifizierte, zertifizierte und beauftragte Probenehmer entnehmen die Proben im Badezimmer oder in der Küche. In manchen Fällen werden in beiden Zimmern Proben entnommen. Die Probenehmer desinfizieren dazu die Probenahmestellen. Das Ganze dauert nur ungefähr 15 Minuten. Anschließend werden die Proben durch SGS Institut Fresenius auf Legionellen analysiert.

Werde ich über die Ergebnisse informiert?

Ja, Ihr Vermieter oder Ihre Hausverwaltung informiert Sie über die Ergebnisse.

Was nützt die Legionellenprüfung mir als Bewohner?

Die Legionellenprüfung wurde eingeführt, damit Sie besser vor Krankheiten geschützt sind, die durch Legionellen verursacht werden. Durch die regelmäßigen Untersuchungen können eventuelle Grenzwert-Überschreitungen erkannt und bei Bedarf entsprechende Maßnahmen ergriffen werden.

An wen wende ich mich bei Fragen?

Bei weiteren Fragen wenden Sie sich bitte an Ihren Vermieter oder Ihre Hausverwaltung.